
Protokoll:  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke erklärt, er werde der Vorlage nicht zustimmen.  
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann erklärt, der Fachausschuss habe den Entwurf 
begrüßt und sei positiv überrascht. 
 
Rm Wefelscheid (BIZ) schließt sich seiner Vorrednerin an. Die Chance müsse nun genutzt 
werden. 
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schuman-Dreyer erklärt, ihre Fraktion werde heute zustimmen. Die 
Pläne des Investors zeigen einen Anbau einer Glasfassade. Dieser solle transparent sein. 
 
Beigeordneter Prümm fasst die Thematik zusammen.  
 
 
 
 
 
 
 
 


